

HACE CINCUENTA AÑOS

El 5 de noviembre de 1963, en casa de Concha Méndez, en Coyoacán, México, extrañados de que no bajase a desayunar como todos los días, Paloma Altolaguirre, subió al cuartito que ocupaba en el segundo piso el poeta LUIS CERNUDA y allí lo encontró como dormido con la pipa y las cerillas en la mano y un libro de la Pardo Bazán en la mesilla de noche. A su entierro apenas acudieron siete personas. Tampoco muchos más se han acordado de él en su país cincuenta años después. Por eso este martes día 5, cuando se cumplen cincuenta años de su desaparición, a las ocho de la tarde, en el Salón de Actos del Ateneo de Madrid, un grupo importante de poetas españoles de diferentes generaciones se reunirán en torno a la palabra del gran poeta.

Con este motivo el día 5 de noviembre se presenta en el Ateneo de Madrid un libro en el que han colaborado muchos de los grandes nombres de la poesía española actual, de ANTONIO GAMONEDA a ANTONIO COLINAS, de CABALLERO BONALD a FRANCISCO BRINES, de PABLO GARCÍA BAENA a ANTONIO CARVAJAL. JUANA CASTRO, JAIME SILES, ELOY SÁNCHEZ ROSILLO, ANTONIO HERNÁNDEZ, LUIS ALBERTO DE CUENCA, JUAN LUIS PANERO, ANA ROSSETTI, JUAN CARLOS MESTRE, LUIS ANTONIO DE VILLENA, VICENTE MOLINA FOIX, JUSTO JORGE PADRÓN, ANDRÉS TRAPIELLO, AMALIA BAUTISTA, ALMUDENA GUZMÁN y un largo etcétera de diferentes generaciones, con destacados textos de los poetas más jóvenes. También participan poetas latinoamericanos como JUAN GELMÁN o RAFAEL CADENAS y europeos como HERTA MÜLLER, YVES BONNEFOY o PAOLO RUFFILLI. Muchos de ellos van a intervenir en el homenaje del Ateneo madrileño. El libro contiene además algunos manuscritos inéditos de Cernuda junto con fotos que se publican por primera vez y dibujos de GREGORIO PRIETO.

Los días 8 y 9 de noviembre se presenta también el libro en el Ateneo de Sevilla con una lectura de poemas en la Calle del Aire y ante la casa donde nació el poeta. Más de cuarenta poetas de toda España, de Barcelona a Ceuta, de Córdoba a La Coruña, con un numeroso grupo

de escritores madrileños se trasladan a la capital Hispalense para este homenaje poético. Todo se realiza sin ningún tipo de apoyo público ni privado con la colaboración desinteresada de todos los poetas en homenaje al más solitario e ajeno de los escritores de nuestro siglo XX.

Rogamos la difusión y apoyo de esta iniciativa.

Miguel Losada, coordinador
homenaje a Cernuda